

Gott wird alle Tränen abwischen. Es wird keinen Tod mehr geben und keine Traurigkeit, keine Klage und keine Quälerei mehr. Was einmal war, ist für immer vorbei.

Offenbarung 21, 4

Traurig gebe ich allen Verwandten, Freunden und Bekannten die Nachricht, dass mein geliebter Mann, Herr

Hofrat

Mag. Helmut Schneider

Landesschulinspektor i. R. Träger des großen Ehrenzeichens für Verdienste um die Republik Österreich

am Mittwoch, dem 12. Februar 2020, im 93. Lebensjahr, versehen mit den Tröstungen unseres Glaubens, von Gott dem Allmächtigen heimgerufen wurde.

Wir begleiten den lieben Verstorbenen am

Freitag, dem 21. Februar 2020, um 11 Uhr

nach feierlicher Einsegnung in der Aufbahrungshalle des städtischen Friedhofs Hollabrunn zu seiner letzten Ruhestätte im Familiengrab.

Die Seelenmesse findet anschließend in der Stadtpfarrkirche Hollabrunn statt.

In Liebe und Dankbarkeit

Wilburg Gattin

Im Namen aller Verwandten

Entzünden von Gedenkkerzen unter www.hollabrunn.gv.at

Thompson GmbH